

Batsing'la le, 24 Septembre 2021

- ❖ Su Majestad el Jefe Batsingla,
- ❖ Estimados médicos voluntarios de España,
- ❖ Nuestro querido papá Thomas,
- ❖ reverendas hermanas,
- ❖ Estimados padres de alumnos,
- ❖ Población del pueblo de Batsingla;

Este día es hermoso. Hoy es un día maravilloso para los niños y la gente del pueblo de Batsingla. "El agua es vida" En nombre de los niños de las poblaciones del pueblo de Batsingla, quisiera expresales nuestra profunda gratitud por esta vida que ustedes nos están dando. Somos muy sensibles y agradecidos por su gran generosidad a favor de la vida de la gente de Batsingla. Hablo bien de la vida. Porque desde hace varios años, ustedes han estado sacrificando su tiempo, sus energías, sus recursos materiales y económicos para afrontar los riesgos del transporte aéreo, terrestre e incluso marítimo para venir al rescate de las vidas de los enfermos de este pueblo y de todo el camerún

Ustedes no querían limitarse simplemente a la vida de los enfermos. Pero han comprendido cuánto es mejor prevenir que curar. Han comprendido que cuidar la higiene corporal y moral de los niños es preparar un futuro santo. Mil veces gracias por la donación de este pozo. Que el Señor les bendiga y les colme al ciento por uno. Transmitan nuestro agradecimiento a todos los miembros de su asociación y a todos los benefactores.

Seguimos orando por ustedes y por los miembros de sus diferentes familias. Que el Señor les proteja y les acompañe en su trabajo y en sus

proyectos de vidas personales. Nuestros próximos proyectos consistirán en nivelar este patio de la escuela para prevenir las caídas y los accidentes entre nuestros niños, maestros y padres. También nos quedan tres aulas para construir y obtener un ciclo completo. Lo haremos al ritmo de la generosidad que el Señor otorgará a través de las posibilidades de nuestros benefactores.

Con la experiencia de las últimas aulas construidas recientemente, en total, estimamos un aula en 5.500 (Cinco mil quinientos) euros.

Con 1.500 (mil quinientos) euros, podremos volver a rellenar y excavar el patio del colegio para dar un espacio de juego a los niños.

Una vez mas gracias y mil veces gracias

Que Dios les bendiga.

Sacerdote Jean Batiste SONA